

Nota de prensa Comunicación e Imagen Corporativa



Nueva jornada de la Fundación MGS para el personal de MGS Seguros sobre oportunidades y riesgos del mundo digital

Con esta conferencia se cierra el ciclo de charlas que la Fundación MGS ha promovido a lo largo de 2015 para los empleados de la aseguradora

Noviembre de 2015

El pasado 17 de noviembre, la Fundación MGS organizó una nueva edición de su conferencia sobre ventajas y peligros de las nuevas tecnologías para el personal de MGS Seguros en Zaragoza, dentro del ciclo de charlas formativas que la entidad ha impulsado en 2015.

Bajo el título "La tecnología al servicio de las personas", la charla contó con Joan Querol, Director de Tecnologías de la Información de MGS Seguros y Adrián Espinosa, quien se encarga de gestionar la presencia de la aseguradora en redes sociales.

Los dos conferenciantes introdujeron a los asistentes las claves del mundo digital, una temática de especial interés relacionada tanto con su actividad laboral como con la personal. Querol expuso las principales tendencias y retos que deparan las nuevas tecnologías, mientras que Espinosa se centró en el uso personal y profesional de las redes sociales.

Más de 60 empleados de los distintos centros de trabajo que MGS Seguros dispone en Zaragoza pudieron asistir a la charla, que contó con la presencia del Presidente de la compañía, José María Sampietro, y Araceli Ruiz, Patrona de la Fundación MGS.

Con esta conferencia, la Fundación MGS cierra el ciclo de charlas formativas sobre temas de actualidad que ha impulsado durante 2015, dirigidas al personal de la aseguradora, con el objetivo de potenciar el desarrollo profesional de todos los integrantes de la entidad.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A. Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa 93 495 30 12 o 661 847 800 jortega@mgs.es









